

# Delegación regional presente en principal Foro Internacional de Exploración Minera en Canadá

La presencia de la empresa minera de Chile Chico, en el foro internacional PDAC 2025, celebrado en Toronto, reafirma el compromiso de la Región de Aysén con el desarrollo

En el marco de PDAC 2025, la feria de exploraciones mineras de mayor relevancia internacional, Chile reafirma su liderazgo y la fortaleza de su industria minera. Durante una ceremonia realizada en el salón Montt-Varas de La Moneda, las autoridades de la delegación chilena resaltaron las fortalezas y el liderazgo global del sector, destacando que la presencia de la delegación, conformada por cerca de 240 personas y más de 170 organismos públicos y privados, demuestra el creciente interés en profundizar lazos internacionales y explorar nuevas oportunidades de inversión y colaboración. Es relevante señalar que el 39% de los participantes asiste por primera vez a PDAC, evidenciando el atractivo del evento para nuevos actores.



PDAC, organizada por la Prospectors & Developers Association of Canada, reúne anualmente a expertos, inversionistas y autoridades de diversos países, facilitando el intercambio de conocimientos y la adopción de nuevas tendencias tecnológicas e inversiones. Este espacio impulsa la innovación y el desarrollo sostenible en la industria minera.

Desde Chile Chico, Minera Andean Silver representa a la región de Aysén en uno de los foros internacionales más importantes en materia de exploración y desarrollo minero. A pocos días del inicio del evento, el Gerente General, Álvaro Fuentes, enfatizó “nuestra presencia en este evento es estratégica para potenciar la atracción de capita-

les, conocer nuevas tecnologías y el desarrollo de nuestro proyecto minero.”

La importancia de la minería chilena en el escenario internacional fue subrayada por la Ministra de Minería, Aurora Williams, quien declaró “Chile tiene una de las carteras de proyectos mineros con el valor estimado más alto de los últimos diez años, con una cifra que supera los ochenta mil millones de dólares. Se posiciona como el cuarto destino mundial y el primero de América Latina en inversión en exploración minera. Esto refleja la fortaleza geológica del país, la solidez institucional y el ecosistema virtuoso que ha construido la industria minera” señaló la Ministra.

Asimismo, el Seremi de Minería de Aysén, Juan Vásquez Alarcón, destacó “La presencia de actores regionales en foros como PDAC contribuye a diversificar y enriquecer la agenda minera. Esto permite que las experiencias locales se integren en un contexto global, abriendo nuevas oportunidades de colaboración e inversión que benefician a todo el sector minero y por supuesto a nuestra región.”

La participación de Minera Andean Silver en PDAC 2025 marca un precedente tanto para la empresa como para la región de Aysén, posicionándola como un actor en la escena global de la minería.